

MAG-C
8. - 9. Februar 2025
Messe Erfurt

Gaming, Anime und VTubing zur MAG-C 2025 in Erfurt

Mit Synchronsprechern von Naruto im neuen VTubing Bereich

(Erfurt, 15. November 2024) Am 8. und 9. Februar 2025 versammelt sich die Community der Anime-, Gaming- und Cosplay-Welt erneut zur MAG-C in der Messe Erfurt, um gemeinsam ein unvergessliches Wochenende voll spannender Aktivitäten, Shows und Aussteller zu erleben. Erstmals wird es eine eigenständige V-Tubing-Area geben, die dem aufkommenden Trend der rein digitalen Talents eine Präsentationsfläche bietet. Die Voice Actors Henning Nöhren, Jannick Endemann, Katharina von Keller und Martin May werden vor Ort sein. Die vier Stimmen des Team 7 aus der Anime-Serie Naruto: Shippuden sind erstmals in dieser Konstellation zusammen auf einer Convention.

Exklusiver VTubing Bereich – Brücke zwischen Anime und Gaming

VTubing ist das digitale Phänomen, das den Anime- und Gaming-Sektor verbindet. Es ist eine Kurzform für „Virtual YouTubing“ und bezeichnet die Nutzung virtueller Charaktere durch Content Creator, die mithilfe von Motion-Capture-Technologie zum Leben erweckt werden. Diese digitalen Avatare, inspiriert durch Anime-Ästhetik, bieten die Möglichkeit, eine Verbindung zwischen den Welten von Anime und Gaming zu schaffen und dienen besonders jüngeren Fans als innovative Ausdrucksform.

Theresa Witt, die Projektverantwortliche der MAG-C, erläutert die Bedeutung dieser Entwicklung: „Mit dem neuen VTuber-Bereich setzen wir auf eine Form der Unterhaltung, die stark an Popularität gewonnen hat und die Grenzen zwischen virtueller und realer Interaktion verschwimmen lässt. Wir freuen uns sehr darauf, den Besuchenden auf der MAG-C ein tieferes Verständnis für diese Technologie und die kreativen Möglichkeiten, die sie bietet, zu vermitteln.“

Jan Fieber, Geschäftsführer der deutschen VTuber-Agentur Lightmotif, äußert sich zu den Programmpunkten: „Wir freuen uns, mit der MAG-C eine Bühne fürs VTubing zu finden, über die wir den Teilnehmenden der MAG-C und Fans einen spannenden sowie interaktiven Austausch mit unseren VTuber-Talents ermöglichen können. Die Begegnung mit digitalen Avataren bringt ein aufregendes Erlebnis auf eine Anime-Messe, wie die MAG-C in Erfurt, das mit herkömmlichem On-Site Streaming nur schwer zu erreichen ist. Wir blicken der Möglichkeit, den Besuchenden die Zukunft dieses Bereichs der Content Creation näher zu bringen, mit viel Vorfreude entgegen.“

MAG-C 2024 – Eine Plattform für Innovation und Kreativität

Die MAG-C wird auch 2025 ein Fest der Kreativität und Innovation sein und den Austausch zwischen Fans, Creators und Experts fördern. Mit dem neuen Bereich für VTubing und der Teilnahme von Größen der Gaming-Welt zeigt die Messe Erfurt, dass sie nicht nur Trends erkennt, sondern sie aktiv mitgestaltet.



Interessierte können ab sofort Tickets über die Website der MAG-C erwerben.

Weitere Informationen unter www.mag-c.de

Veranstalter

Messe Erfurt GmbH
Gothaer Straße 34, 99094 Erfurt

Projektteam

Theresa Witt

Tel.: +49 361 400-1310
t.witt@messe-erfurt.de

Laura Schlenstedt

Tel.: +49 361 400-1780
l.schlenstedt@messe-erfurt.de

Denis Weidner

Tel.: +49 361 400-1840
d.weidner@messe-erfurt.de

Über die MAG-C

Die MAG-C ist die Community-Convention von Fans für Fans. Hier dreht sich alles um Games, Cosplay, Anime, Manga und japanische Popkultur. Mit einer Vielzahl von Aktivitäten und Programmpunkten bietet die Convention ein unvergessliches Erlebnis für alle Fans und Enthusiasten von Manga, Anime, Games und Cosplay.

Über Messe Erfurt

Als größter Messe- und Kongressstandort in der Mitte Deutschlands hat sich die Messe Erfurt als Forum für Unternehmen, Wissenschaftler, Mediziner, Gewerkschaften und viele weitere Institutionen etabliert. Jährlich finden hier mehr als 220 Veranstaltungen, Kongresse und Tagungen, Messen und Ausstellungen, Firmenevents und Konzerte mit über 650.000 Besuchern statt.

Mehr unter: www.messe-erfurt.de

Pressekontakt

Messe Erfurt GmbH

Stefanie Arnold
Tel.: +49 361 400-1530
s.arnold@messe-erfurt.de